
一 般 質 問 通 告 書′ 平成 3 0 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･薄一問一答l) 建設環境常任委員会

所沢市議会議長 荻野 泰男 様
特別委員会

所沢市議会議員 谷口 雅典

所沢市議会会議競瞑り第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 , (具体的に記入) 答 弁 者

1。日本初 ? 『下水熱』と

『地中熱』の同時活用での

所沢駅西口再開発事業に

ついて (未処理下水熱と

地中熱の商業施設へ活用)

2 .フラ ンス のフォール大

佐の来日100周年事業から

の姉妹都市模索について

、(ァ二〆、 狭山茶での複線的

つながりも意図して)

3 .㈱西武ホールディング

スの都内への本社移転の

影響は ?

4 .子どもの貧困対策とし

ての『子ども宅食卵こつい

て t

5 . その他

①エコタウン構想を具現化する、 下水熱を含む

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

、
.
･

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

、
監査委員

選挙管理
委員会
委員長

｣農業委員会
会長 ^

公平委員会
委員長

未利用エネルギー活用で、 ビル ･複合施設での

冷房 ･暖房、 その他用途への適用は?

②『先進的環境手法』 を実現した『エコタウン

ショッピング』 で環境ブランド化訴求戦略は ?
･-……- - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - -一- - - - - - - - - -

、 ‐

①本事業からフォール大佐の出身地 (クレルモ

ン=フェラン) との姉妹都市を模索しては ?

②フランスから来日が期待される、 日本アニメ

ファンの新聖地の 『ところざわサクラタウン』

への相乗効果にもつながるのでは ?

③上記のフランスとの市民交流が、 既に取り組

んでいる、 狭山茶の同国へのP R 推進を強化で

き、またお互いWIN‐WINの関係が築けるのでは ?
■- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - -…-- - - - - - - - -一- - - -

＼①今回、 本社が市外へ移転するイ ンパクトは ?

②法人税が減収になった場合の緩和の仕組みは

どのようなものか ?
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‘- - - - - - - - - - - - -

> ･
、

、

①文京区のふるさと納税を活用した 『子ども宅

食』 事業を参考にした取り組みはできないか?
-

、 .
･

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - -
′

、 -
』- - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - -- - - - - " " - - - - - - -一- -

一- - - - - -▼- - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - -一一…一- - - - - -赫一

･
一 .

幽- -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - -弍
′

･- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -『- -一- - - -一一一- - - - - - - - - -



一 般 質 問 通 告 書 2 0 1 8 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･十間一樹 )

特別委員会
所沢市議会議長 荻野 泰男 様

所沢市議会議員 矢作 いづみ

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

米軍所沢通信基地

、

.

′

介護保険
、

･

、

鬘勢も

その他

･米軍ヘリコプターの運航ルート ･訓練の目的

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

0 担当部長

、

、
監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

の確認を
- -

J

･米軍ヘリコプターの基地内での飛行訓練は中

止を
、

- - - - - - - - - - - - - - - - - -一一一- - - - - - - - - - - -

-
｣

、

･基地全面返還の今後の取り組みについて
-

-
、

･アンテナ新設に伴う電磁波の影響について
ー

、 、

･東西連絡道路とその開通後の運用について
一- - - - - - -■一- -【- - - - - - - - - -

′

･ 要支援 1 ･ 2 など軽度者への支援について

、 ･ ･ ′

･小規模多機能型施設の利用負担限度額を -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - -

･亀鶴園老人デイサービスセンターは継続を
-

-

･北野下富線開通に伴う整備について
ー

･西所沢駅西口開設の進捗状況と開設時期

- - - - - - - -
'

- - - -一

、
-

~

‘ ′
-



一 般 質 問 通 告 書 平成 3 0 年 ･ 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括‐ヒ問一答I)

特別委員会
所沢市議会議長 荻野 泰男様

所沢市議会議員 入沢 豊

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) .答 弁 者

1 . 防犯について

/

′

2 ･ 防犯カメ ラについて

3 . 西所沢駅西口改札口

開設について
.
-

-

4 . その他

①子どもの ｢防犯力｣ 向上について

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

②防犯力を身につけるための対策について

何を行ってきたのか

③荒幡小学校の ｢防犯教室｣ について

④ ｢ホットスポット｣ 等を記載した交通安全

マップを作成した例についての現状

⑤GPSを利用した防犯対策について

⑥GPS装置所持についての保護者の要望など

は、 あるのかどうか

①自治会向けの防犯カメラの設置について

①橋上化についての経緯

②鉄道事業者との協議について

③供用開始の時期について
- -

- - - -一- - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‘
t

･

′

- - -‐

ー

. - -

-

、

- - -、
.

･
、

ー

- -

- - - --
,

- - - - ･

･

、
- ‐

も



一 般 質 問 通 告 書 平成 3 0 年 6月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･土間 - 答 -) 健康福祉 常任委員会

特別委員会
所沢市議会議長 荻 野 泰 男 様

所沢市議会議員 小林 澄子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。
′ 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

政治姿勢

放課後児童対策

交通安全対策

障害児支援

空き家対策

その他

○独居で、 頼れる身寄りがない、 高齢者への

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ .担当部長

監査委員

、 -

選挙管理
委員会
委員長 ･

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

終活支援について
声一一一一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - -

、

′

○児童クラブの引き継ぎの問題点について
- - - - - - - - -… - -

○鉄道駅にホームドアの設置について
- - - - - -

‘

○放課後デイにおける虐待問題について
- - - - - - - -

‘

○防犯対策とともに、 空き家を利活用すること

について
. - - - - 一 - -

、
′ 、

･ 一- - - - - - - -

※
′ ′

-

- 【 一 - - - -

-- - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - -

- - - -

･ 【 一 - - - -

-

-

-

、
-

-

-
、

-
･

-

‐ ‐

- 、

′
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一 般 質 問 通 告 書
′!
、、

平成30年 6月 12日

括 ･初回一括 ･一問一答

所沢市議会議長 荻野 泰男 様

建設環境 常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 桑畠健也

所沢市議会会議親け則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 , 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

国保や後期高齢保険の -

受益と負担との関係に

ら)し、¥て 、

健幸マイレージ事業終了

後の継続事業について

中核市にならないのか

児童手当の現況届と

マイナポータルについて

･

′

.

･

向陽中のベランダの柵等 、

の安△宝性について

.

-

教育委員会の夏の危機

管理体制について
U

-

教職員負担軽減について

その他

所沢市の国保･後期高齢のバレート分析は

○, 市 長

○ 副市長

0 教育長

^
′

上下水道
O L 事業

管理者

0 担当部長

監査委員
、

〉

、

選挙管理
委員会
委員長

.
、･

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

医療費が上位の傷病名は

集中対応すべき疾病は ?

健康な人が益々健康になる事業なのでは

続けてきた方の意欲を維持する方法は

志木市の手法を見習ってはどうか

スマホの同機能のアプリを導入してはどうか
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

県内同規模市、 国内同規模市の現状は

なぜ、 中核市を選ばないのか

保健所政令市という選択もあるのでは ?
.- - - - - - - - - - - - - " - - ,一一 一- - - - - - - - - - - - - - - -一- -

マイナポータルの利用状況は

利用目標は

データ取り込みのシステム改修の費用対効果は

現況届の電子申請普及促進の方策は
.- - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【- "

、

現場からは、 危ないのではないかとの声も

聞かれるが、 本当に大丈夫なのか

学校統廃合で1校当たりの費用を捻出しては

教育長の不在時の意思決定過程･危機管理体制

はどうなっているのか
1- - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - -テー- - - - - -…- - - - - - -

、

週40時間労働を基本とするためには、 土曜日

出勤前に代休をとるべきではないのか

例えば、 金曜日に休校も選択肢の一つでは
･ 一

･
、

′



一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 ･一問一答 )

所沢市議会議長 荻野 泰男 様

平成 30年 6 月 12日

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 島田 一隆

所沢市議会会議槻蝮則第6 匙条第 2 項に基づき、‐下記のとおり通告いたします。

、
項 目 . 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1 .旧庁舎 ･旧文化会館

の跡地利用について

2。外国人に対する対応

について

.
-

‐

3 .公共施設予約システム

について

4 .禁煙対策について

′

ノ

5 .子どもの貧困について

6 .第 6 次総合計画に

ご薦、て

、

へ

･

^

＼

7 .その他 ･

･ Park - PF Iを使った跡地利用について

○ 市 長

○ ･副市長′

0 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
○ 委員会

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

･

.
-

. - -

･ ｢やさしい日本語｣ を使った外国人対応

について
･

･各施設の予約の仕方について
･

′ ･
ー ′

･所沢市歩きたばこ等の防止に関する条例に

ら)し、て .･

･通学路や駅前の禁煙について
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、
. L

r

･子どもの居場所 ･学習支援等の拠点について

.高校生の中退防止策を講じるべきでは ?
.- -一- - - - - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. ノ
ー

･期日前投票所について

･子どもの貧困対策について
･

-

、
･

′
- - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - ‘ - - -

･

■

. -
- ㈹【

、

-

、
‘

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L一問一答 l


